

56,700 Personas con Boleto Pagado en la Feria

Más de cien mil personas han visitado hasta ayer la XI Feria Internacional de El Salvador, según informan voceros de la institución.

El sábado 3. día de la inauguración, después de los actos protocolarios, ingresaron a partir de las 6 de la tarde 16,000 personas, con boleto pagado.

El domingo 4. día dedicado a Francia, se registró una gran afluencia de visitantes desde las 10 de la mañana en que se abrieron los portones principales.

Los datos estadísticos señalan que ingresaron 56.700 personas con boleto pagado.

Ayer lunes, que fue día feriado por ser 5 de Noviembre, que gozaron de asueto los empleados pú-

blicos, el ingreso también fue masivo. Se notaron largas "colas" frente a las taquillas. Muchas personas llegaron acompañadas de sus pequeños hijos. También se vieron excursiones del interior del país, que llegaron en buses especialmente fletados.

Se calcula que ayer ingresaron al recinto ferial, más de 50 mil personas aunque todavía en las oficinas de la FIES no han dado número exacto.

Las autoridades de la Feria estiman que en esta décimoprimer edición, visitarán el evento más del millón de personas, sobrepasando cifras de ferias anteriores.

El valor del ingreso a la Feria es de un colón por persona. Los niños acom-

pañados de adultos no pagan.

VIGILANCIA

En todas las instalaciones de la Feria y en las afueras, existe estricta vigilancia de agentes de la Policía Nacional, para que haya orden y evitar acciones vandálicas.

También dentro del recinto permanece una uni-

dad del Cuerpo de Bomberos, para atender cualquier emergencia de

—Favor pase a la pagina 32.



HUELGA.— Santa Tecla. Los trabajadores del "tren de asfo", del mercado, cementerio y rastro municipal, irán desde este día a una huelga. Dijeron que el alcalde no les quiere pagar el salario mínimo. Informan. Justo Fuentes, Víctor Manuel Morales, Mario de la O Callejas y Raúl Peña.

De Santa Tecla: Hoy Comienza Huelga de Trabajadores Municipales

SANTA TECLA.— Para este día está señalada la huelga de los trabajadores del "tren de asfo", del rastro municipal y del cementerio.

Los trabajadores informan que ellos han solicitado desde hace varios meses al alcalde José Dolores Castellanos, un aumento salarial, pero dicho funcionario no los ha escuchado, ni los ha reci-

do en su despacho. Afirman que ganan \$326.00 al mes y solicitan el salario mínimo. Primeramente le pidieron al alcalde un aumento de 11 colones diarios y ahora, solicitan 13 colones, para ganar el salario mínimo que señala la ley; pero no han sido atendidos por el jefe de la comuna.

Los trabajadores argu-

—Favor pase a la pagina 30.

Salen Excursiones a la XI Feria Internacional

SANTA ANA.— Apenas se había inaugurado la décimo primera Feria Internacional, y ya cientos de excursiones partían transportando a millares de vecinos a visitar ese magno evento. En efecto, en la autopista a San Salvador, se notó una gran afluencia de buses provenientes de Ahuachapán, Atiquizaya, Chalchuapa, Candelaria de la Frontera, Metapán, Textistepeque, Santa Ana y lugares circunvecinos rumbo a la ciudad capital.

Para el transcurso de los días venideros ya se habla de otras excursiones organizadas en forma particular o por instituciones de servicio.

El inusitado entusiasmo por visitar las instalaciones de la feria es notable. "Así es el salvadoreño, lleno de ese espíritu de reactivación. Muchos comerciantes en pequeño van con la idea de adquirir las anunciadas ofertas y ponerlas a la venta en sus

—Favor pase a la pagina 19.

Darán Trofeos a Artistas Nacionales

Trofeos a los artistas nacionales, entregará la Directiva de la Comunidad de Ciudad Satélite (Pro Satélite) en un festival llamado Carnaval de las Estrellas, el sábado 10.

El festival se llevará a cabo en la Ciudad Satélite, entre calle Constitución y avenida Bernal. Los fondos que se recojan servirán para la construcción del Complejo Deportivo de Ciudad Satélite y el sector nor-poniente de San Salvador, según los informes.

En cuanto a los trofeos, se indicó que serán para los artistas más destacados.



ABSUELTO.— (Sonsonate). Ángel Eliú Hernández, fue absuelto por homicidio en José Leoncio Ayala, hecho cometido en las Salinas de Ayacachapa, el 17 de diciembre de 1982.

Nuevamente Suspenden el Alumbrado Público

ZACATECOLUCA.— Nuevamente ha sido suspendido el alumbrado público de esta ciudad, por negligencia de la gobernación política, informa el alcalde René Mauricio Osorio.

Agrega que la gobernadora Martha Jiménez de Alonso, no aprobó una reforma al presupuesto de pagos de alumbrado público.

La municipalidad, al restablecer el servicio de

alumbrado, tuvo que consolidar la deuda con CAPESS y continuar amortizándola.

El pago de la deuda con CAPESS, añadió el alcalde, no estaba dentro del presupuesto municipal actual. Por eso, la municipalidad solicitó dicha reforma a la gobernadora.

El alcalde aclaró que la municipalidad tiene los fondos suficientes para cancelar la cuota de amor-

—Favor pase a la pagina 19.



ANIVERSARIO.— (Sonsonate). Con éxito se efectuaron los actos del I Aniversario del colegio Salarrué que culminaron con una conferencia sobre la vida del autor de Cuentos de Barro, por el licenciado Cristóbal Humberto Ibarra, efectuada en el Teatro Arce. Aspecto de los asistentes.

PROBLEMA.— Zacatecoluca. El problema de la suspensión del alumbrado público no es responsabilidad de la comuna, dice el alcalde René Mauricio Osorio.

En Tesorería Mpal. Inician Pago a Juntas

SANTA ANA.— Las personas que prestaron sus servicios en las elecciones pasadas en las mesas receptoras de votos pueden acercarse a la Tesorería Municipal en donde les están cancelando sus honorarios.

De igual manera las Juntas Electorales Municipales, atendidas por numerosas personas, también pueden llegar a la misma dependencia.

Personas que recientemente hicieron el llamado al Consejo Central de Elecciones para apresurar ese pago, agradecieron a EL DIARIO DE HOY por la noticia que publicó.

Como es sabido, los comités para alcaldes y diputados se están acercando, ya que serán en marzo, y el CCE tiene que estar solvente con las personas que le colaboran, según dijeron. (W.M.).

Cámara Ordena Libertad de un Acusado

SANTA ANA. Julio Hernández Flores, fue notificado de su libertad por orden de la Cámara de lo Penal de Occidente. Hernández era procesado por homicidio doloso en el comerciante José Antonio Villafuerte, hecho cometido el 26 de septiembre del corriente año.

Las mismas diligencias señalan que serían las cinco de la tarde cuando la víctima fue atacada en la autopista a San Salvador. La depuración de la causa no llegó a establecer plenamente la culpabilidad del imputado, por lo cual se ordenó su libertad, según dice la Cámara. (W.M.).

Admiración por Labor de Escuela Especial

SANTA ANA.— Con mucha satisfacción podemos asegurar que con el tiempo que tenemos de vida, hemos logrado incorporar a muchos alumnos al trabajo productivo... Hoy se desenvuelven con facilidad, se valen por sí mismos.

Personas que recientemente hicieron el llamado al Consejo Central de Elecciones para apresurar ese pago, agradecieron a EL DIARIO DE HOY por la noticia que publicó.

INAM Inicia hoy Curso Especial de Bachilleres

Un seminario especial para bachilleres iniciará hoy el Instituto Nacional "Alberto Masferrer" de la colonia Zacamil, según informan sus profesores.

Se trata —dicen los organizadores— de un seminario científico-cultural, acorde a nuestra realidad nacional, que se efectuará desde hoy martes hasta el jueves 8. "con una plenaria de consolidación y

Quinónez, en un local cedido por la Sociedad de Señoras de Médicos de Occidente.

Aquel niño que recibimos con mucha dificultad por su enfermedad mental, que tenía que ser llevado de la mano por su padre, hoy pronuncia y sabe lo que significan las palabras; se transporta por sí solo, saluda y logra reconocer en qué zona está su hogar, dice el profesor

—Favor pase a la pagina 19.

Cámara Americana Hará Eventos en XI Feria

Dentro de las actividades de la XI Feria Internacional, se realizará una cena de gala, organizada por la Cámara Americana de Comercio de El Salvador, el 9 de noviembre en el Hotel Presidente. Como invitada de honor, vendrá la señorita Cherise Haugen, "Miss Teen USA 1984".

El presidente de la Cámara, señor Ramsey

Moore informa que también se desarrollará la "Convención Nacional de Exportación denominada "Invertir para exportar". Es copatrocinada por la Cámara y la embajada de los Estados Unidos. Han trabajado juntos también, en el montaje de la exposición del Pabellón de los Estados Unidos, que tiene

—Favor pase a la pagina 30.